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Distribuyen Prof8SoreS ............ . 
en las Escuelas del País· 

La falta de profesores en centros en materia educativa. Agrega que educativos del pals no significa" hay escuelas donde funcionan prec1_samente que. no hayan hasta tres primeros grados con suficientes profesionales . p�a diez o quince niños por auJa, y en a_lender la demanda eslud1anbl, cambio hay centros educativos que smo que por fallas adm1mslrallvas no imparten clases de primer grale han dado prefe�encia a las es- do por la falta de un maestro. En cuelas de la� CIUdades y han este caso, dice el profesor Flores, margmado las del área rural, el Ministerio de Educación declara el profesor Carlos Arturo reubicará a los profesores para poFlores, Director de Educación de& atender a todas las escuelas. Bási�a. Dice el funcionario que esta si-Afirma que con los datos que han tuación no se presenta es-rec1b1do del Mapa Educallvo de E;l peclficamenle en el área rural sino Salvador, han conocido las neces1- que también en los institutos dades reales que existen en el pafs nacionales de la capital. Ese ha 

Inauguran Otro Curso - para 
el Adiestramiento Aduanero· 

El Plan Nacional de Adies
tramiento sobre Nomenclatura y 
Valorización Aduanera de 
Bruselas CNABCAl, continuó el 
lunes 3 al ser inaugurado el Cuarto 
Curso sobre dicho plan, por el 
Ministro de Hacienda, contador 
René López Bertrand, en el audi
torium de dicha Secretarla de 
Estado. 

Como se ha informado an
teriormente, los Ministros de 
Economla del área determinaron 
la necesidad de adoptar una nueva 
nomenclatura· arancelaria en 
Centro-América, con base en la 

estructura de Clasificación de la 
Nomenclatura del Consejo de 
Cooperación Aduanera de Bruselas 
INCCAJ. 

De acuerdo con lo anterior, se vio 
la necesidad de organizar y poner 
en vigor un programa de capaci
tación y adiestramiento para el 
personal aduanero de la región con 
el propósito de obtener la habilidad 
necesaria que le permita iden
tificar los rubros de la nueva 
nomenclatura, dentro de los cuales 
han de clasificarse las mercanclas. 

-Favor paso a la P6g. 25. 

"Sitio Histórico" la Casa de 
Zacatecoluca Donde Nació Cañas 

'"Sitio historico", será declarado 
la casa de Zacalecoluca en donde 
nació el presbftero José Simeón 
Cañas, Libertador de los esclavos 
en Centroamérica, en caso los 
diputados en sesión plenaria de la 
Asamblea Legislativa aprueben 
un dictamen en aquel sentido. 

Los diputados de la Comisión de 
Cultura se pronunciaron en favor 
de la declaratoria después de 
escuchar la opinión de los his
loriadores Jorge Lardé y Larln y 
Roberto Molina y Morales, quienes 
acudieron a la legislatura en 

representación de la Academia 
Salvadoreña de la Historia para 
ilustrar a la comisión diputadil so
bre el lugar de nacimiento de 
Cañas. 

Los citados historiadores afir· 
man que las versiones relativas a 
que Cañas nació en San Vicente o 
en la Hacienda "Cañas'' de ese 
departamento, no tienen ningún 
fundamento' histórico ni 
documental, y que la ··re de 
bautismo" asentad& en la Parro-

_-Favor paao 111P6g.88. 

NUEVO GERENTE DE ABECAFE. El Ing. Miguel Muyshondl 
Yúdice <derecha) y el Dr. Marcelino Samayoa Córdoya, 
gerenle entrante y saliente, respectivamente, de la Asoc1ac1ón 
de Benefici.;dores y Exportadores de Café -ABECAFE- v1s1-
taron EL DIARIO DE HOY. y _fueron atendido por el. lng. 
Enrique Allamirano Madnz. Director. Muyshondt de¡a la 
dirección General del !SIC -Inslituto Salvadoreño de ht
vesligaciones del Café-en donde estuvo des�e 1969. Agra

_
dec1ó 

� ta colaboración de los órganos de mformac1on, y en particular 
de EL DIARIO DE HOY en el desempeño de sus funciones. El 
Dr. Samayoa se integra

'
11 ta libre empresa. CFolo de Roy Ar

chilal. 

sido el motivo, añade, de que 
hayan surgido informaciones 
acerca de la destitución de 
maestros de unos planteles, 
cuando la verdad es que han sido 
reubicados. 

Indica el profesor Flores que con 
el mismo número de maestros 
están cubriendo muchas necesi· 
dades en lodo el lerritorio 
nacional. Además de este proceso, 
agrega. se están otorgando plazas 
que han quedado vacantes por los 
profesores que se han jubilado 
hasta la fecha, las cuales suman 
más de 700. En concreto, no han 
echado mano de plazas nuevas, 
afirma .. 

Agrega el funcionario que 10!' 
estudianles de Pedagogía que 
están ocupando plazas de mees· 
tros. son. enviados al interior del 
pafs por un periodo de tres años 
para que hagan sus prácticas de 
formación. Se les ofrecen facili· 
dades, dice, en el sentido .. de que 
desempeñen su labor en l os 
departamentos de donde son 
originarios. 

Declaró el profesor Flores que el 
propósito de esa dependencia es 
organizar la administración 
educativa, agilizar los procesos y 
utilizar los recursos humanos al 
máximo. 

SEGUNDO JEFE DE 
TRANSITO. Comandante 
Ascención Rivas y Rivas 
nombrado Segundo Jefe de 
Tránsito. <Foto de \1orales>. 

"Xica da Silva" en 

Teatro Presidente 
Una pelfcula brasileña será 

presentada próximamente �.el 
Cine Presidente por la Asoc1ac1ón 
Brasileña Salvadoreña en un afán 
de dar a conocer lo mejor de las 
realizaciones fllmicas de Brasil al 
público cinefilo salvadoreño. 

La pelfcula llev� I?Or U tu lo ... Xica 
da Silva" y ha rec1b1do premios del 
Festival de Cine de Brasilia; 
Premio Moliere de Air France 
para el mejor director y 1� mejor 
actriz; representó a Brasil en el 
Festival de Parls y en el Osear de 
la Academia de 1976, asf como en el 
Festival del Cine del Autor de 
Benalmadena. 

Fue dirigida por Carlos Diegues 
y estelarizada por Zezé Molla, 
Walmir Chagas, Rodolfo Arena, 
SLepan Narcessian, Elke Mara
viU10 y Alfair Lima. 

Esta pelfcula resume toda la 
busqueda de su director para 
trazar el retrato de una multa 
primitiva y sensual, actualmente 
convertida en leyenda, dentro de la 
temática del subdesarrolo a través 
de la historia del Brasil. 

Xica da Silva sobrepasó la venta 
de boletos de la pellcula Tiburón, 
convirtiéndose de est.a manera en 
la pellcula más taquillera en el 
Brasil 
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JURAMENTADO. El ex-canciller mayor y licenciado Alvaro " 
Ernesto Martinez fue juramentado por el Ministro de cg 
Relaciones Exteriores, Dr. José Antonio Rodrfguez Porth, como ?" 
nuevo Embajador de El Salvador en Italia. <Folo de Pet"\ate 
Zambrano). 

Nueva Ley Garantizará Máxima 
Protección a Menores Adoptados 

Garantizar al máximo el interés 
de los adoptados a fin de que gocen 
de excelente educación. asistencia 
y protección de parle de los 
adoptantes, es el espirito de la nue
va ley de adopción en proyecto. 

El Subsecretario de Justicia, 
doctor Julio Emilio Garcla Prieto, 
explicó lo anlerior al par que mani
festó que ayer fue la ultima 
reunión con los abogados que 
contrató el Ministerio para que re.. 
declaran el proyeclo de ley de 
adopción que, una vez aprobado, 
sustituirá a la actual ley. 

En el instrumento legal vigente 

las anteriores �aranUas de 
educación. asistencia y protección 
para los adoptados, sólo se re
fieren. -tal se puede enlender
especialmente a los menores y o 
los mayores incapaces, dijo Garcla 
Prieto. 

¿QUE ES LAADOPCION! 

Dijo que la adopción es un v1n· 
culo legal de familia entre el 
adoptante y el adoptado y los 
descendientes consanguíneos del 

-Favor pa11 a la P6g. &e. 

Hoy se Reanudan las Clases 
en el Instituto Nacional 

Hoy a las 7 de la mañana se 
reanudan las clases en el lnstitut.o 
Nacional "General Fr�mcisco 
Menéndez", al acordar el personal 
docente dar el apoyo y confianza 
iota! al profesor Mario Aguilar, 
director, pnra que resuelva con los 
estudiantes las dificultades 
eminentemente educativas que se 
han present.ado. . 

Los profesores se entrevistaron 
ayer con los Lilulares de Educación 
para confirmarle la decisión de 
reanudar las clases este dJa con los 
alumnos de primer ai'lo de 
Bachillerato Académico, Salud y 
Turismo. Mañana, con los de 
segundo año y el viernes. con 
tercer curso. 

Declararon las maestros que 
conffan en la capacidad del Prof. 
Agullar para que se retlna con los 
estudiantes y padres de familia y le 
encuenlren respuesta a las 
demandas planteadas a la fecha. 

Los titulares de Educación agra· 
decleron la actitud positiva de los 
profesores, a quienes les mani· 
restaron que en la colaboración de 
todos se pueden resolver los pro
blemas internos del mencionado 
centro de estudios. 

Centenares de padres de familia 
y amigos de los estudiantes del 
Nacional han estado atentos a las 
informaciones q' sobre el caso se 
han dado a conocer opor
tunamente. 

Economista Norteamericano 
Disertará en Cena de la ASI 

La gerencia de las empresas 
como factor de progreso en paises 
en vlas de desarrollo, pero ajus· 
tada a una filosofla acorde con la 
realidad actual de His-

F.r�oa�frid.;.,�r
el ��:!�: tr;: 

O'Connor en el curso de la cena de 
industriales por celebrarse el jue
ves 6 en el Hotel El Salvador 
Sheraton. de la capital. 

"La administración para el 
desarrollo de las empresas'', es el 
Utulo de la disertación del Dr. 
O'Connor en la cena patrocinada 
por la Asociación Salvadoreña de 
Industriales. AS!. 

EL DISEHTANTE 
OR.O·CO NOH 

El doctor O'Connor sostiene que 
en lugar de copiar los modelos 
desarrollistas de paises industria
lizados, América Latina debe 
afrontar el proceso del cambio me
diante una gerencia empresarial 

dinámica y con orientaciones nue
vas. 

Tal posición la ha venido sos-
1eniendo el Dr. O'Connor, en su cá
tedra de administración industrial 
en el Inslitulo Tecnológico de 
Georgia y en diversas 
publicaciones personales como 
consultor de empresas privadas y 
gubernamentales. 

La tesis de O'Connor está de
dicada a administradores que 
tienen que construir con recursos 
limitados, y dirigir a personas en 
gran parte carentes de formación 
en sistemas administrativos mo
derno&. 

EL DESEMPEl"IO DEL 
DISEHTANTE 

El Dr. O'Connor, se ha desem
peñado como asesor de alt¡¡ 
gerencia en los Estados Unidos, y 
desde 1962 en esa misma calidad en 

-Fovor paoo 1 lo P6g. 23. 


